

## Kooperationsprojekt „Amphibienschutz“

Rechtzeitig zur Paarungszeit der Amphibien errichteten ehrenamtliche Naturschützer rund um Horst Marterbauer mit Unterstützung der Stadtgemeinde Laakirchen am Güterweg „Paukenhäusl“ einen Amphibienzaun. Der Zaun umfasst eine Länge von ca. 100 m und wird täglich von den freiwilligen Helfern betreut, indem die Kröten von den Auffangkübeln zu den nächstgelegenen Tümpeln gebracht werden. Dieses Projekt verhindert, dass alljährlich im Frühjahr zahlreiche Frösche, Kröten und Molche bei Ihrer Wanderung zu den Laichplätzen dem Verkehr zum Opfer fallen. Zum Schutz dieser nützlichen Amphibien sind in den nächsten Jahren noch weitere Amphibienzaune im Stadtgebiet von Laakirchen geplant.



Bildtext: Bauhofmitarbeiter Johann Holzinger u. Peter Kuenz; Naturwachorgane Kons. Horst Marterbauer u. Lothar Zangerl